



James Benci dengan Bursa Transfer

LONDON (IM) - Reece James mengaku begitu membenci bursa transfer Januari. Pasalnya, ia harus membagi fokus antara pertandingan dan isu transfer yang menyita konsentrasi. Sebagaimana diketahui Chelsea menjadi tim yang paling boros di Eropa pada bursa transfer Januari ini. The Blues total mengeluarkan dana senilai 326 juta Euro.

Manajemen klub merekrut Mykhailo Mudryk (70 juta Euro), Benoit Badiashile (37 juta Euro), Noni Madueke (35 juta Euro), Malo Gusto (30 juta Euro), Andrey Santos (12,5 juta Euro), David Datro Fofana (12 juta Euro), meminjam Joao Felix (11 juta Euro). Terbaru yang paling disorot adalah menebus klausul pelepas Enzo Fernandez senilai 121 juta Euro.

James sendiri sebenarnya menyambut dengan senang hati para pemain anyar The Blues. Ia berharap para rekrutan baru ini cepat beradaptasi dengan permainan Chelsea. "Saya cukup menikmati bermain dengan pemain baru, Anda tidak benar-benar tahu apa

yang diharapkan dari mereka. Saya tahu mereka semua datang dari tempat yang berbeda di seluruh dunia dan tim yang berbeda," ujar James dikutip dari BBC.

Meski demikian bek sayap Chelsea itu mengaku kurang begitu sreg dengan bursa transfer Januari. "Jendela transfer adalah salah satu kebencian terbesar saya. Periode Januari selalu begitu sibuk dengan banyak pertandingan dan kemudian Anda juga memiliki keriuhan transfer. Semuanya terlalu banyak dalam satu bulan jadi saya tidak terlalu banyak mendengarkan itu," jelas James.

Dampak rekrutan baru di bulan Januari belum terasa bagi Chelsea. The Blues hanya seri di tiga laga terakhir. Mereka kini masih berada di peringkat kesembilan dengan 31 poin. **vdp**



REECE JAMES
Pemain Chelsea

Barca Hormati Keputusan Busquets

BARCELONA (IM) - Masa depan Sergio Busquets di Barcelona tengah dispekulasikan. Pihak klub menegaskan bahwa apapun keputusan pemain 34 tahun itu akan dihormati. Kontrak Busquets dengan Barcelona berlaku sampai bulan Juni 2023. Oleh karena itu, dia sudah bisa bernegosiasi dengan klub lain kalau tak mendapat kontrak dari Blaugrana.

Los Cules masih belum dalam kondisi keuangan yang bagus. Laporan terbaru di Spanyol menyebutkan bahwa klub Catalan itu harus mengurangi beban gaji sebesar 200 juta Euro. Busquets terbuka lebar untuk hengkang. Beberapa klub sudah berupaya untuk menggoda Busquets. Salah satunya Al Nassr, klub Arab Saudi. Al Nassr sudah mendekati Cristiano Ronaldo.

Direktur Olahraga, Barcelona, Jordi Cruyff menegaskan, keputusan Busquets akan dihormati mengingat pengabdianya untuk Blaugrana. "Pemain seperti Busquets, yang merupakan pemain satu klub, sangat jarang, dan mereka mempunyai hak untuk memutuskan

masa depan. Saat dia bilang pada kami apa yang akan terjadi, klub akan dengan senang hati tak masalah apa yang dia putuskan," kata Cruyff di As.

Sebelumnya pelatih Xavi Hernandez mengatakan semua keputusan tergantung Busquets. "Kami belum membicarakan tentang hal ini. Masih ada enam bulan tersisa, jadi kita akan melihat bagaimana," kata Xavi di Stats Perform.

Membela Barcelona sejak 2008/2009, Busquets mampu menorehkan prestasi gemilang. Dia menyumbangkan 31 trofi untuk Barcelona. **vdp**



SERGIO BUSQUETS
Pemain Barcelona



Derby Merseyside Jadi Milik Liverpool

"Kami menunjukkan bahwa bisa menghadapi momen-momen sulit. Saya menikmati setiap detik pertandingan," ujar Juergen Klopp.

LIVERPOOL (IM) - Liverpool meraih poin penuh di Derby Merseyside dengan menumbangkan Everton dengan skor 2-0. Laga lanjutan Liga Inggris ini berlangsung di Anfield, Selasa (14/2) dinihari WIB.

Mohamed Salah berhasil membawa Liverpool memimpin di babak kedua lewat Cody Gakpo. Hasil ini mengakhiri rentetan empat laga tanpa kemenangan di liga, dengan tiga kekalahan dan sekali imbang.

Dalam derby ini, Liverpool tampil mengontrol dan membatasi ruang gerak Everton. Menguasai bola hingga 60%, Mohamed Salah dkk melepaskan enam tembakan on target berbanding hanya satu milik Everton. "Ini laga derby yang sesungguhnya dan kami memainkan pertandingan yang kami

inginkan, bukan yang diinginkan Everton. Kami menguasai bola, bermain dari lebar lapangan dan bersabar. Kami lalu menembus garis pertahanan mereka," kata manajer Liverpool Juergen Klopp dikutip BBC.

Ia menyebutkan seluruh pemain telah berjuang keras untuk meraih tiga poin. "Saya melihat sebuah unit yang sesungguhnya malam ini, semua orang berjuang keras dan kami mencetak gol dari dua serangan balik sensasional. Malam ini kami muncul di lapangan dan itu mestinya tanda dari apa yang sedang kami upayakan. Kami seperti menguasai bola 70% dan mencetak dua gol serangan balik, rasanya spesial," ujarnya.

Menang di laga derby, Liverpool niscaya berharap ini menjadi momentum buat menyelamatkan musim. Klopp mengakui hasil ini melepaskan beban besar



Cody Gakpo (kanan) saat melepaskan bola ke gawang Everton.

di pundaknya dan tim.

"Sangat lega. Apa pun yang diminta para supporter, saya akan melakukannya kecuali melepaskan posisi saya. Saya sungguh merasa, dan Anda tentu tak ingin berada dalam situasi sulit, cara Anda bersikap menentukan masa depan. Klub ini sudah melalui hal-hal yang lebih buruk, tapi kami klub yang bisa menunjukkan bahwa bisa menghadapi momen-momen sulit. Saya menikmati setiap detik pertandingan," ujar Klopp.

Mohamed Salah merasa ini hasil yang luar biasa bagi timnya. "Ini adalah kemenangan besar bagi kami, kami memiliki pekan yang sempurna dalam berlatih dan para pemain sangat bersemangat. Kami tidak sabar menunggu situasi berbalik dan mudah-mudahan ini adalah awalnya," kata Salah kepada Sky Sports.

Salah sendiri mencetak gol dalam skema serangan balik. Pria asal Mesir itu menyambar bola hasil umpan diagonal Darwin Nunez. "Saya tahu bahwa Darwin sangat cepat. Mereka mendapat sepak pojok dan kami memainkan satu-dua, saya tahu

bahwa dia akan memainkan bola di ruang kosong jadi saya berlari secepat mungkin dan mencetak gol jadi itu hal yang paling penting," kata Salah.

Cody Gakpo menjawab kritik dengan mencetak gol pertamanya untuk Liverpool sejak merapat dari PSV Eindhoven pada Januari ini. Ia sempat melewatkan enam laga tanpa mencetak gol untuk Liverpool.

Tak sekadar mencetak gol penyerang asal Belanda tersebut tampil menawan di laga ini. Dikutip dari WhoScored, Gakpo membuat dua tembakan, mencatatkan satu dribel sukses dan turut membantu Liverpool saat kehilangan bola.

Gakpo tentu saja senang. Pemain 23 tahun tersebut kini bertekad untuk terus mencetak gol di laga-laga berikutnya. "Itu luar biasa, momen yang bagus untuk tim dan juga momen yang sangat bagus untuk saya jadi saya sangat senang karenanya. Mimpi saya adalah mencetak gol di menit pertama dari pertandingan pertama yang dimainkan. Pada akhirnya saya harus menunggu sedikit tapi sangat senang bahwa saya bisa

mencetak yang satu ini," ujar Gakpo dikutip dari BBC.

Sementara pelatih Everton, Sean Dyche hanya bisa pasrah dengan keadaan. Meski di sisi lain, ia tetap puas dengan kinerja para pemainnya, karena sudah berusaha semaksimal mungkin. "Itu bukan tanda yang kami harapkan. Tapi tidak ada kekurangan usaha, para pemain sudah bermain dengan baik," kata Dyche dilansir dari BBC.

Dyche tidak menampik bahwa Liverpool memiliki kemampuan yang tidak dapat dianggap remeh. Meski gagal merebut poin di laga tersebut, dirinya senang karena The Toffees tetap berusaha semaksimal mungkin sepanjang pertandingan. "Mereka (Liverpool) masih merupakan tim yang bagus. Kami menjaganya tetap ketat tapi kami tidak cukup menangani bola sebaik yang seharusnya," ujarnya.

Liverpool naik ke posisi sembilan dengan 32 poin dari 21 laga. Everton ada di urutan ke-18 atau zona degradasi dengan 18 poin dari 22 pertandingan. **vit**

Borussia Dortmund Ditantang Chelsea

DORTMUND (IM) - Borussia Dortmund akan menghadapi Chelsea pada babak 16 besar Liga Champions 2022/2023. Leg pertama berlangsung di Signal Iduna Park, Kamis (16/2) dinihari WIB.

Secara performa, Dortmund jauh lebih meyakinkan. Dalam enam laga terakhirnya di semua kompetisi, Marco Reus dan kawan-kawan tak pernah gagal memetik kemenangan.

Di Bundesliga akhir pekan lalu, Dortmund mengalahkan tuan rumah Werder Bremen 2-0 lewat gol-gol Jamie Bynoe-Gittens dan Julian Brandt. Dengan momentum ini, wajar jika Dortmund sangat percaya diri menatap laga nanti.

Di sisi lain, Chelsea masih sulit menang meski sudah belanja besar-besaran di bursa transfer musim dingin. Dalam tiga laga terakhirnya di Premier League, tim asuhan Graham Potter itu selalu meraih hasil seri.

Akhir pekan lalu, meski sempat unggul lewat gol Joao Felix, Chelsea harus puas bermain imbang 1-1 dengan tuan rumah West Ham. Sebelum itu, mereka berturut-turut bermain tanpa gol kontra Liverpool dan Fulham.

Kedua tim belum pernah bertemu di ajang Eropa.

Namun, Dortmund sudah menghadapi Inggris lain di fase grup musim ini, yakni Manchester City. Dortmund bermain seri 0-0 di Jerman setelah sebelumnya kalah 1-2 di Inggris.

Dortmund terancam tanpa diperkuat Youssouf Moukoko yang mengalami cedera pergelaa-



MARCO REUS
Pemain Borussia Dortmund

Arsenal Vs City Jadi Laga Krusial

LONDON (IM) - Arsenal dan Manchester City bakal melakoni duel hebat nan krusial di Premier League yang berlangsung di Emirates Stadium, Kamis (16/2) dinihari WIB. Partai ini memang belum akan menentukan persaingan gelar juara.

Sebelumnya Arsenal ditahan imbang Brentford di Emirates dan Manchester City menang atas Aston Villa. Itu membuat keduanya hanya berjarak tiga poin meski Arsenal masih menyimpan satu laga di tangan.

Selisih satu kemenangan itu berpotensi memengaruhi dinamika persaingan gelar juara. Legenda timnas Inggris Gary Neville menyebut pemenang laga ini akan memberikan pukulan telak buat rivalnya. "Arsenal sudah menjadi tim terbaik sejauh ini, tapi mereka bisa sangat dirusak pada laga nanti. Mereka bisa sangat rusak. Dan Man City dan Arsenal harus mengingat itu. Orang-orang akan berpikir City memburu Arsenal, tapi Arsenal juga bisa merusak City karena kalau mereka memainkan level

yang semestinya bisa ditunjukkan, mereka bakal menang. Sebab City belum mencapai level terbaiknya," ujarnya dalam siaran Sky Sports.

Jika City menang, maka posisi puncak sementara akan menjadi milik mereka. Hal itu disebarkan mereka punya selisih gol lebih baik dari Arsenal (+34 berbanding +28) di klasemen sementara saat ini. Tak cuma itu, kemenangan juga akan membantu meredakan atmosfer negatif yang tengah menyelimuti mereka belakangan ini. Man City diketahui tengah diselidiki terkait lebih dari 100 pelanggaran finansial selama 14 tahun terakhir.

Tetapi Arsenal yang tampil di depan pendukung sendiri tentu tidak mau menyerah begitu saja. Granit Xhaka dan kolega pasti berjuang keras untuk membuat jarak kembali melebar. **vit**



GRANIT XHAKA
Pemain Arsenal

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

MENDAMPAI MEMERANGI SARAWAN, PARAS DALAM TERGOLONGKAN KEKING

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com